NPO法人 相馬フォロアーチーム ニュースレター 5月号 発行日 平成24年5月1日

学校へご挨拶!!

春の暖かさの中、相馬の桜も満開となり、春本番となってきました。4月より、相馬フォロアーチームも新体制となり、慌ただしく動き始めております。被災された子どもたちの心のケアのために今年度は市内の小中学校6校においてスクールカウンセリングを行う



こととなり、担当する学校にご挨拶に参りました。ある学校の校長先生からは、「子どもたちのみならず教員たちの助けにもなりました」と昨年のフォロアーチームの活動にねぎらいの言葉を頂きました。しかし、決して楽観視できるような状況ではありません。被災地に関するニュースは日に日に少なくなる一方で、子どもたちの心の中には顕在化されていない問題を抱えている子どもも少なくありません。被災地における心のケアは今一番大切な時期であり、この時期の十分なケアが必要とされています。そのような状況の中で、子どもたちが元気で笑顔で生活を送れるように、今後とも相馬フォロアーチームは頑張っていきたいと思います。

★ルイ ヴィトン社長来たる★

フランスを本拠地とする世界的高級ブランドグループである LVMH モエ ヘネシー・ルイ ヴィトン・ジャパン株式会社代表取締役社長エマニュエル・プラット氏が被災した子どもたちの心のケア活動の活動拠点となる施設「LVMH 子どもアート・メゾン」の建設予定地を訪れました。「LVMH 子どもアート・メゾン」は東日本大震災により被災した子どもたちや家族の心のケアを行う相馬フォロアーチームの活動拠点となるもので、PTSD(心的外傷後ストレス障害)対策や学力向上、情操教育などの活動が予定されています。施設の建設にあたり LVMH モエ ヘネシ

ー・ルイ ヴィトン・ジャパン株式会社から資金を提供し して頂き、設計には世界的な建築家である坂茂氏が携わ っております。「LVMH 子どもアート・メゾン」には部 屋を仕切る壁の代わりに、家具などが設置され、地震が 起きても家具が倒れないような設計になっています。ま た、楕円形の建物の周りはガラス張り、建物の中央には 中庭と自然と調和した施設になる予定です。図書閲覧室



や子どもたちへの絵本の読み聞かせをするスペースも設けられ、子どもたちの憩いの場となることも期待されています。プラット氏が建設予定地を訪れた際に「建物が出来上がるのが楽しみです。子どもたちのために頑張って下さい。」とエールを頂きました。「LVMH 子どもアート・メゾン」を新たな拠点として、子どもたちの笑顔のための継続的な支援をしていきたいと思います。

~お知らせ~

ホームページが新しくなりました!!ホームページでは相馬フォロアーチームの情報を随時発信をしていきます。ブログや写真などを通して、日々の活動やチームのスタッフの素顔などもどんどん載せていきたいと思います。

ホームページアドレスは http://soma-ft.jimdo.com/です。

ぜひホームページに遊びに来てください♪



【地図】



【お問い合わせ先】

NPO 法人 相馬フォロアーチーム

〒976-0042 福島県相馬市中村 2 丁目 2-15

HP: http://soma-ft.jimdo.com/

TEL: 0244 - 35 - 6200

FAX: 0244 - 35 - 6215

Mail: sft@bz04.plala.or.jp